

# *Le Pérou remercie Cuba de son aide humanitaire aux sinistrés des inondations*

---



La Havane, 1er avril, (RHC).- La ministre péruvienne de la Santé, Patricia Garcia, a officiellement remercié Cuba de son aide humanitaire à l'intention des victimes des inondations et des coulées de boue qui ont affecté le Pérou, ces derniers jours.

Devant les 23 praticiens cubains spécialisés en situations de désastres et en épidémiologie, ainsi que de l'ambassadeur de Cuba au Pérou, Sergio Gonzalez, la ministre péruvienne a non seulement exprimé les remerciements officiels de son pays mais encore l'importance de l'aide offerte.

Elle a également eu des mots d'éloges pour la formation scientifique des praticiens cubains.

La ministre péruvienne de la santé a dressé le panorama sanitaire de la zone de Piura, très touchée par les pluies torrentielles, la région où seront affectés les médecins cubains membres de la brigade Henry Reeve, d'une expérience solide en matière de services de santé en situation de désastres naturels.

Elle a donné quelques orientations aux spécialistes cubains et elle leur a raconté que l'année dernière, elle avait pu constater à Cuba la qualité de ses gens et le haut niveau des services de santé.

Les praticiens cubains portent secours dès ce matin aux sinistrés des inondations et des coulées de boue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125861-le-perou-remercie-cuba-de-son-aide-humanitaire-aux-sinistres-des-inondations>



**Radio Habana Cuba**